



L'édition 2025 du Téléthon vient de s'achever, c'était pour nous notre 22^{ème} édition, nous tenons à remercier l'ensemble des partenaires qui ont bien voulu répondre à nos sollicitations, sous forme de prestations, de lots ou autres denrées.

Les dons, combinés à la forte mobilisation des bénévoles, de toutes les associations communales et la participation de la population des 3 communes ont contribué à faire de nos manifestations un succès.

*Ainsi c'est la somme de **10 406,95€** (Dons et Bénéfices) qui a pu être reversée à l'Association Française contre les Myopathies pour aider les malades ainsi que leurs familles et poursuivre la recherche.*

Un grand merci de tout cœur à tous les bénévoles, à tous les membres des associations, à tous nos partenaires, à toutes les familles des 3 communes, aux municipalités et à tous les participants.

Nous comptons, à nouveau sur votre soutien pour l'édition 2026 pour de nouveaux défis et nous vous réitérons tous nos remerciements !!!

Bien cordialement,

Le Bureau du Téléthon Grignon - Monthion - Esserts Blay.

